

## カメラルポ



### 秋の全国交通安全運動街頭啓発！

このたび、秋の全国交通安全運動期間に合わせ、9月27日(火)に津島警察署及びあま市交通安全協会の会員と協力して、交通安全街頭啓発を実施しました。当日は七宝焼アートヴィレッジ北の県道あま愛西線の歩道に並び、サインボードを使用しドライバーに交通安全を呼びかけました。

市民一人ひとりが交通ルールを理解したうえで、交通安全意識と交通マナーを高め、交通事故のない安全安心なまちづくりを推進していきましょう。

### 令和4年度安全なまちづくり活動表彰

10月20日(木)日本特殊陶業市民会館フォレストホールにおいて、令和4年度安全なまちづくり愛知県民大会が開催され、安全なまちづくり功労団体としてあま市からは「鯉橋防犯パトロール隊」「寺町安全安心パトロール隊」の2団体が愛知県知事感謝状を受賞されました。市ではより安全で住みよいまちづくりをめざし、数多くのボランティア団体の活動を支援しています。

また、新規防犯ボランティア団体の登録も随時募集していますので、興味のある方は安全安心課交通防犯係までお問い合わせください。

問合先 安全安心課 ☎444・0862 FAX441・8330



### 令和4年度あま市平和祈念式典を開催しました

10月15日(土)甚目寺公民館で令和4年度あま市平和祈念式典を開催しました。当日は来賓による平和のメッセージや、ご列席の皆様全員による献花が行われました。式典を通じ、現在の平和な暮らしに改めて感謝し、平和の尊さや平和を守ることの大切さを認識することができました。



### 令和4年度あま市消防団観閲式

10月16日(日)あま市美和グラウンドにてあま市消防団観閲式が開催されました。

観閲式では規律ある消防団の姿が披露されました。

今後も日々の訓練を生かし、地域の安全安心に努めてまいります。

